

Graber Pulver bauen für die FGZ. Die Familienheim-Genossenschaft Zürich (FGZ) will an der Grünmatt- und Baumhaldenstrasse eine neue Überbauung mit 160 Wohneinheiten erstellen. Einen entsprechenden Studienauftrag unter sechs Teams hat das Architekturbüro Graber Pulver Architekten für sich entscheiden können, wie die FGZ mitteilt. Geplant sind zwei- bis viergeschossige Zeilenbauten; die bestehenden 64 eingeschossigen Reihenhäuser werden abgebrochen. Mit den Arbeiten soll Ende 2009 begonnen werden.

mju.